

Rebote del dólar; el peso cayó 1.32% (El Financiero 16/04/13)

Rebote del dólar; el peso cayó 1.32% (El Financiero 16/04/13) Clara Zepeda Hurtado Martes, 16 de abril de 2013 El IPC de la BMV sufre su peor tropiezo en 19 meses. Mientras el dólar rebotó 1.32 por ciento frente al peso, en medio de un negativo panorama económico externo, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se derrumbó 2.32 por ciento y sufrió su peor jornada de los últimos 19 meses. Intentando revertir su tendencia negativa y acoplándose a sus fundamentos, el dólar reaccionó ayer frente al peso. En un ajuste técnico, el tipo de cambio extendió su corrección y cerró en 12.2486 pesos por dólar spot, luego de una lectura menor a la estimada del sector manufacturero en Nueva York, aunado al PIB publicado en China al primer trimestre del año. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el peso cayó 1.32 por ciento, equivalente a 15.99 centavos, ante el dólar, su peor retroceso desde el 21 de diciembre de 2012, cuando cedió 1.47 por ciento. Si bien el ajuste era esperado, tras un rally la semana pasada, el peso mantiene alta la probabilidad de nuevamente enfilarse en la búsqueda de cotizar en niveles de 12 unidades, por lo que los analistas consideran que su depreciación es temporal. Los principales commodities registraron importantes pérdidas, ante el crecimiento menor al esperado de la economía china en el primer trimestre del año, que ha afectado las expectativas de expansión de la economía global. Derrumbe accionario El IPC de la BMV finalizó la jornada en territorio negativo, en línea con el comportamiento de las bolsas internacionales después de una lectura débil en el crecimiento del PIB chino. Al cierre, el IPC se colocó en 42 mil 984.38 unidades, al retroceder mil 19.89 puntos, equivalente a una caída de 2.32 por ciento, la mayor desde el 22 de septiembre de 2011. Entre los sectores más afectados de la jornada de ayer está el relacionado con metales. Peñoles se desplomó 11.46 por ciento, y Grupo México 6.56 por ciento, por la importante caída que reportaron los precios de esta clase de activos. Además, el Índice Habita perdió 14.74 por ciento, derivado de los constantes problemas operativos y de liquidez en los nombres del sector. Las acciones de Sare, Homex, Ara, Geo y Urbi destacaron entre las de mayor variación a la baja, con caídas de 18, 16.22, 12.96, 11.67 y 10.04 por ciento, respectivamente. Una vez que los resultados negativos que vivieron estas firmas y el deterioro financiero que reportaron en 2012, junto con la expectativa de un difícil 2013, Moody's redujo recientemente las calificaciones de deuda de Geo y Urbi. También cambió la perspectiva de éstas y de Homex de estable a negativa. Los inversionistas están preocupados por la caída en el flujo de efectivo y la desaceleración de las utilidades que han presentado en los últimos meses Geo, Homex y Urbi, las tres desarrolladoras más grandes en términos de venta y que equivalen a 40 por ciento del mercado. Por su parte, la mezcla mexicana cerró en 96.37 dólares por barril, lo que representó una caída de 2.25 por ciento respecto del viernes.